

Varias / El Euzkalduna a Amara / En Etxeberrieta / Madre Cándida

El Diario Vasco, 1946-09-29.

Varias. – A disfrutar de vacaciones regresó el estudiante de medicina Todor Ganzarain.

– Para unos días en nuestra villa, acompañado de su familia el escultor madrileño don Tomás Noguera, que con notable éxito ha trabajado para la capilla que se ha inaugurado recientemente en "Berrospe".

– Ha dado a luz un niño la esposa de don Juan Ormazábal, nacida María Arruabarrena.

El Euzkalduna, a Amara. – El Euzkalduna se desplaza hoy a San Sebastián para contender en Amara contra el Urumea a las nueve menos cuarto. Quién sabe si un puntito...

En Etxeberrieta. – El partido anunciado en Michelín entre el C.D. Lasarte y el Irunés se jugará en Etxeberrieta a las cuatro y media por encontrarse el campo de Lasarte acondicionándose. Se advierte a los socios del Euzkalduna que para tener libre acceso al campo deberán presentar el último recibo.

Madre Cándida. – Hoy se celebrarán las últimas funciones que en honor a la Madre Cándida María de Jesús vienen celebrándose con gran esplendor en nuestra villa. Esta última jornada será dedicada especialmente por la villa de Andoain a su esclarecida hija celebrándose a las diez en nuestra parroquia una Misa Pontifical que oficiará el Obispo de Ciudad Rodrigo. El sermón correrá a cargo del hijo de nuestra villa don David Esnal, párroco de Irún. A las cuatro y media se celebrará una función eucarística en la capilla de Berrospe y a continuación una velada literaria-musical. Un grupo coral andoainarra, que sin denominación fija todavía está realizando una magnífica labor cultural, interpretará obras de Esnaola, Mocoroa, Zubizarreta y otros grandes compositores en esta velada. No es esta ocasión propicia para extendernos sobre las excelencias de esta masa coral que nutrida de valores como Olasagasti, Oyarzun, etc., puede alcanzar un honroso puesto entre las muchas de Guipúzcoa tiene hoy haciendo alarde una cultura y buen gusto que en justicia todos reconocen. Volveremos a tratar sobre este importante punto en otra ocasión y entretanto deseamos a este animoso grupo de cantores un ruidoso éxito.